



## **EL AYUNTAMIENTO CULMINA SU COMPROMISO CON EL MINISTERIO DE INTERIOR Y HACE ENTREGA DEL PROYECTO DE EJECUCIÓN DE LA NUEVA COMISARIA**

**Por su parte, el Ministerio de Interior se ha comprometido a sacar las obras a licitación antes de que finalice el presente año**

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso y la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero han informado de la entrega, el pasado 4 de julio, ante el Ministerio de Interior y más concretamente en la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado, del proyecto de ejecución de la futura Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía. Un proyecto que iba acompañado del expediente de cesión del suelo, unos 2.000 metros cuadrados de terreno que el Ayuntamiento cede en la avenida Príncipes de España, así como de la licencia de obras.

En palabras del Alcalde, “la primera piedra ya está puesta”, haciendo alusión al que será el nuevo edificio de la Policía Nacional. Una reivindicación, no sólo de los funcionarios adscritos al citado cuerpo de seguridad, sino de todo el pueblo de Rota a lo largo de más de veinte años. El Equipo de Gobierno (RRUU y PP), utilizando un modo de trabajo que según Sánchez Alonso se ha convertido ya en “un estilo”, la cooperación entre administraciones, culmina así un objetivo, dando cumplimiento a un compromiso y solucionando “una asignatura pendiente, una de las cuestiones más olvidadas de nuestro municipio”.

Para el Equipo de Gobierno, las inversiones en materia de seguridad se establecieron como una prioridad y en el caso de la nueva Comisaría de la Policía Nacional, como “un reto”. En definitiva, una apuesta clara que se ha visto materializada en obras como la nueva Jefatura de la Policía Local, que gracias a sus características e infraestructuras se ha convertido en un referente dentro de la provincia. La Comisaría de Policía Nacional, no podía ser menos y después de dos años de trabajo y negociaciones, las ganas del Equipo de Gobierno, apoyado en todo momento por los funcionarios del cuerpo, encabezados por el jefe de la Comisaría, Javier Fabello, y la buena disposición encontrada en el Ministerio del Interior, han hecho posible llegar hasta este punto.

Con la entrega del proyecto de ejecución elaborado en colaboración con el propio Ministerio, el Ayuntamiento termina de cumplir con todos los compromisos adoptados en el convenio y que han sido la cesión del terreno, la elaboración del estudio geotécnico, así como del proyecto básico y del de ejecución (ambos valorados en unos 60.000 euros) y la licencia de obras. Ahora, será el Ministerio del Interior el que ejecute las obras, para lo cual tiene previsto sacar las mismas a licitación antes de que finalice el año, para que éstas puedan comenzar a principios del próximo 2009. El período de ejecución es de unos veinte meses, aproximadamente y el presupuesto de unos 2.700.000 euros, para los que ya existe una partida dentro de los Presupuestos Generales del Estado.



## **AYUNTAMIENTO DE ROTA**

### **Gabinete de Prensa**

El Alcalde ha querido agradecer al comisario jefe, Javier Fabello y a todos los funcionarios su esfuerzo y empeño y ha anunciado que el proyecto será presentado para que todos puedan conocer como serán las futuras instalaciones, situadas en un lugar que conecta, no sólo con los nuevos suelos sino también con las nuevas entradas a la localidad.

Rota, 8 de Julio de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**